



À Messimy, le 29 juin 2022

Communiqué de presse

Les Laboratoires Boiron, leader mondial de l'homéopathie, confient la distribution de leurs produits en Suisse à Verfora, n°1 local de la vente de médicaments sans ordonnance.

Les Laboratoires Boiron et Verfora annoncent ce jour le début d'un partenariat de distribution en Suisse. Les médicaments Boiron seront, à partir du 1^{er} octobre 2022, commercialisés par le n°1 de la vente de médicaments sans ordonnance dans le pays.

Ainsi plus de 800 produits du leader mondial de l'homéopathie vont compléter l'offre thérapeutique existante de Verfora dans le domaine des médecines complémentaires et renforcer sa présence en homéopathie. L'ensemble de la gamme est concerné, que ce soit des médicaments à nom commun sans indication (Arnica montana 9 CH, Gelsemium sempervirens 15 CH...), remboursés par l'assurance maladie en Suisse, ou les spécialités (Oscillococcinum, Stodal, Camilia...).

Boiron et Verfora sont convaincues que ce partenariat va permettre d'utiliser au mieux les forces respectives des deux entreprises. Boiron pourra bénéficier de la très bonne couverture du marché de Verfora, en particulier en Suisse alémanique, et Verfora de la grande expertise de Boiron dans son domaine. De plus, le fait qu'un seul fournisseur puisse proposer une très large gamme de produits est une valeur ajoutée pour les pharmacies et les patients.

Les deux entreprises qui partagent le même socle de valeurs fondamentales basé sur le respect, la crédibilité, la confiance et la dévotion au service du patient, inscrivent ce partenariat dans le long terme.

Contact presse:

Emeline Guiraud-Boisson - emeline.guiraud-boisson@boiron.fr - 06 77 48 87 70